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卒園・入学お祝い会

しらかば子どもの家 施設長 仲嶋久義
今年も無事に卒園児を社会に送り出すとともに、高校と中学校への新入生の門出を一緒に

お祝いできました。当日はすばらしい春の陽気がお祝い会を見守ってくれていました。

地域や関係機関の来賓の方、お世話になっている学校の先生方、そして日ごろから温かく

ご支援いただいている益子会長はじめ後援会の方々にもご臨席いただきました。皆様には厚

く感謝申し上げます。

卒園後は就職に大学進学とそれぞれの道を歩んでいますが、４人全員が施設の近隣で新生

活を始めており、これからのサポートも施設の役割の一つです。また開設当時に入所した子

どもが３名卒園し、９年目に入った施設の遷り変りも感じます。

子どもたちは日々成長しており、「来年は・・・」とか、「３年後・・・」と将来の主役

たちも意識して先輩たちの姿や様子に見入っているようでした。

子どもたちを取り巻く状況の厳しさは変わりません。引き続きご支援ご協力をお願いいた

します。

会の終了後、来賓、職員、子どもたちと立食パーティーで

楽しいひと時を過ごしました。 式の最中は緊張していま

したが、おいしいご飯が緊張をほぐしてくれました。

平成から令和に替わりました。皆様方のご支援を頂きしらかば子どもの家もとうとう

9年目です。昨年度は2名の卒園生を送り出しました。1人は就職、1人は大学進学です。

そして今年度に入り、２名が卒園しました。それぞれ将来に向けて進んでいきます。

新入学は高校入学４名、中学校入学４名で、新しい制服に身を包み少し緊張している様子です。

身長も伸び子どもたちの成長が感じられ、とても頼もしく見えます。

卒園生の立派なスピーチに感動しました。

これからの活躍が期待されます。

在園児がお祝いの言葉

を贈りました。

法人会青年部の皆さんが飾ってくれました。

益子後援会長より記念品を

いただきました。
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し ら か ば 日 記

「社会福祉法人神奈川県共同募

金会」様から施設整備費の配分

をいただき、子どもたちの送迎

用車両を購入しました。大切に

使わせていただきます。

サンタさんが待ち遠しく、毎年夜中に目覚めてしまう子ど

もがたくさんいます。ありがとうの気持ちをお手紙に書いて

各々枕元や机の上に置いて寝ました。翌朝見ると、プレゼン

トが置いてあり、お手紙はなくなっていました。読んでくれてい

るかなとドキドキしています。

送別マラソンにも参加させていただきました。初めて参加する

子、昨年から引き続いて参加する子とそれぞれです。この日のため

に夜たくさん走って練習もしてきました。悔しくも入賞は逃してし

まいましたが、個人の力を存分に発揮出来ました。

ポンポンしてもらってい

ます。緊張してちょっと

泣いちゃいました

みんながよく遊んでいる

畳でゴローン！

落ち着いてじっくり見て

もらえます！

ベビーホームでは月に一度往診があり、嘱託医である三宅小児科の三宅直香先生に診て頂きます。

子どもたちは「今日はポンポンの日だからね」と言うと、聴診器をあてられる日だとわかるようです。

緊張して泣いてしまう子もいますが、いつも遊んでいる部屋で診てもらえるので、病院よりもリラック

スして診てもらうことが出来ます。最近の体調、発達状況、専門病院での受診結果などをお話しし、診

察して頂いています。体調が悪い子は病院の診察と同様に診てもらえ、医師から見て気になる様子が無

いかなど、実際に動く様子を診て頂いています。子どもたちの健康を守るとても大切な日です。

三宅先生いつもありがとうございます。

ソレイユの丘でハイ、チーズ。

こちらは観音崎。両日と

もに天候にも恵まれ、１０

連休の良い思い出になり

ました。

美味しいお寿司で子ど

も達は大喜び。特に

サーモンはすぐに売り

切れてしまうほど大人

気でした。
クッキーに絵を描いたり、エッグハントをしたり、

大きなピザを食べたりたくさん体験をしました。米

軍の方とは言葉の壁がありますが、そんな言葉の壁

も飛び越えみんな笑顔で過ごしました。

北浜寿司

ＧＷの様子

毎年、様々な方からのご招待やご支援を頂

いています。子ども達もどんなイベントが

あるのか、どんな人が来てくれるのかとと

ても楽しみにしています。本来ならばこの

場で全てご紹介したいところですが、紙面

の都合上、割愛させていただきます。これ

からもしらかば子どもの家、ベビーホーム

を宜しくお願い致します。

米軍招待（イースターお祝い）

手をつないで仲良く歩きます。

ひとやすみひとやすみ

寒い中、一生懸命頑張りました！

クリスマスパーティ
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子ども達は、どこでもたくさんの遊びを見つけてくれます。

外ではフラフープを並べてグーパー跳びをしながら、並べ方や間隔を

調整してだんだん難しくなるようにしています。公園を歩き回りなが

ら「おばけさがし」と言って隅々まで探索していることもありました。

部屋の中では、段ボール箱を机や椅子、キッチン台にしておままご

とをしたり、長く繋げた段ボール箱に入って電車ごっこをするなど、

段ボール箱一つで色々な遊び方を発見していました。

子ども達が色々な場所や玩具で遊べる機会

を作り、さらに様々な遊びを自由に発想して

いける手伝いが出来たらいいなと思います。

し ら か ば 日 記

☆☆製 菓 体 験☆☆

新年度を迎え、子ども達の中には幼稚園やこども園に通い始めた子もいます。入園式では、保護者

や職員から離れてドキドキした面持ちで式に参加していました。

まだまだ新しい環境に慣れず、登園時にメソメソしてしまう子もいますが、他のお友達と一緒に

少しずつ園生活を楽しみながら過ごせているようです。元気に「ただいま～！」と帰って来ますが、や
はり慣れない場所にお疲れモードの時もあり、以前よりも寝つきが良いような気もします。

公益財団法人森村豊明会様から助成をいただいてノート

パソコンを購入しました。

ベビーホームと子どもの家の一体的なネットワークシス

テムを再整備できました。より連携、協力して子どもた

ちの支援につなげてまいります。

ベビーホームの散歩車を新調しました！

火事や地震の際に避難する時の避難車でもあり

ます。古い散歩車よりも軽く押せ、早い避難が

できそうです。大きい子ども達も時々乗りたが

るくらい子どもたちもお気に入りです。

「一緒に行こう！」「わたしがいるから

大丈夫だよ」とお互いに寂しい気持ちに

なると寄り添って声を掛け合う二人🌸

こども園に通う前から仲良しでしたが、

子ども同士で手を取り合って、優しい気

持ちでかかわり、お互いを思いやれるな

んて素敵だなぁとほっこりします。

美味しいお寿司と、甘いシューク

リーム。子ども達の進、入学のお祝

いに来てくれました。小さい子ど

も達は、特にシュークリームがお気

に入りで口の周りをクリームだらけ

にしながら食べていました。

にぎり一丁

社会福祉法人 知恵の光会

銀座で行われた音楽劇の招待でし

た。高校生が銀座デビューです。銀

座の雰囲気を楽しみ、劇を参観しま

した。劇の内容も分かりやすく、歌声

や台詞にとても引き込まれる魅力的

な劇でした。

あかね寮の子どもたちはピザと

エクレアづくりの体験をさせて

いただきました。自分で好きな

形に型抜きしたり、クリームを選

んだり、普段は出来ない体験が

できました。終わりのビンゴ大会

はいつ自分の名前が呼ばれるか

ドキドキしたと話しています。
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　　令和元年５月２５日（土）に横須賀商工会議所３階研修室において、第８回総会が開催され全ての議案
　が承認されました。後援会は例年通り行事補助、学習支援、卒園支援などを行い、特に学習支援では本人
　の努力の結果ですが、見事大学に合格し後援会の支援が少しでも役立ちうれしい限りです。
　　今年度も進学を希望する新高校生の塾費用支援などのほか、大学へ進学した卒園生に奨学金支援をして
　まいります。今後もこの子たちに続く子が出てくることを楽しみにしています。

　　平成30年度に会費(寄付金)をいただいた皆様（順不同、敬称略）
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たより「あしたば」 令和元年6月11日

益子 健一 後援会長挨拶
日頃より会員の皆様には、当後援会の活動にご協力を賜り、誠にありがとうございます。

後援会総会も第８回目を迎えることになりました。これもひとえに皆様方のおかげと思っ

ています。毎年少なからず会員数も増えてきております。微増ですが、何とかもう少し増や

していきたいと思います。創設から８年間になりまして我々の後援会の存在が少しずつでも

認識されてきているかと思います。

最近の新聞でも児童虐待が大きな問題として取り上げられています。特に今年の１月に野田市で１０歳の女

の子が虐待で亡くなった事について皆様も大変大きなショックを受けられたと思います。名前も心の愛という

名を親がつけた時は子どもが可愛いということで付けたと思いますが、どうしてそのような気持ちを持った親

が亡くなるような虐待をしたのか理解できないところです。

そのような社会的背景を受けて国会でもいろいろ動いていて児童福祉法の改正が近じか国会を通ると聞いて

います。その中身は児童相談所の充実強化ということかと思いますが、それだけではなくソフト面も大事では

ないかと思います。国、地方公共団体としてやることはそういった面の強化ということで法律が通るようです。

少しずつでもいい方向に向かって行けば大変ありがたいと思っています。

今年は卒園者が４人いてそのうちの一人が初めて大学へ入学しました。前号のたより

にも掲載して報告していますが、お隣の県立保健福祉大学へ今年の４月にしらかば子ど

もの家を卒園した女子が見事推薦で去年の１１月末頃に入学が決定し、今元気に通学し

ているところです。後援会としても少しではありますが奨学金を支給する予算を計上し

ました。また、入学祝金も贈呈しましたので明るいニュースとして報告します。

(株)三春商会、三春ガス住設サービス(株)、(株)佐藤船舶工業、(有)英恵、(有)大津相模屋、(有)渡辺設計、日洋

物産(株)、(株)新都市警備、(株)昭和、(株)井出運輸商事、(株)井出石油、(株)小川建築事務所、(有)湘南安全硝

子、(株)新都市企画、東京ガスライフバル飯田(株)、(有)牡鹿電設、湘南ダイハツ(株)、(有)栄モーター商会、

(株)チャイルド社、(有)ワカフジベーカリー、(有)日の出ブロック商会、(株)鶴若防災、美豊ホンダ販売(株)、

匠建設(株)、(株)太八商事、(有)こいけ、湘南製餡(株)、(有)One up、(株)むらやま、(株)エイヴィ、(株)城水、

(株)横須賀魚市場、(社福)清光会、かながわ信金、(株)不二環境サービス、セブンイレブン佐原5丁目店、木村

社会保険労務事務所、(株)大神、一富水産(株)、(株)ヴィクトリーアイ、(有)原保険事務所、(社福)誠心会しら

かばこども園、(有)タカ建築設計、(株)秋山建設、三浦半島ガス協同組合、弁護士法人権田総合法律事務所、日

本水産観光(株)、(株)ファミリー電気商会、(有)金文堂信濃屋書店、奥継建設工業(株)、16ミリ試写室、ウスイ

ホーム(株)、湘南信金、(株)エビヤ、(有)森定商店、(有)桜井商店、(有)アクア自動車、成竹会

今江恭子、本田伸也、藤田さわ子、古城文子、浦恭子、石井新一、神保武夫、陰山義晴、仲川孝義、鈴木智津

子、長瀬滋雄、島野路美、菅原英明、安田良子、小沢和子、濵田睦子、西村昇、髙橋國敏、弓削元、弓削力、

樋口達、川辺務、原田博行、村山幸壽、遠藤眞理、長塚淑江、青山七代、志村理代子、清水雅子、名生典子、

川島好子、長田百合子、嵯峨山みな子、長谷川祥子、石黒和氣子、飯野夏子、石渡卓、岩﨑聖秀、森恵理子、

永井真人、浜田律子、飯島稔久、三輪和彦、川村利光、櫻井芳子、中川潤一、吉田美智江、篭崎哲郎、海川和

秀、藤掛一子、向瀬勝秀、仲川知秀、晴山羚治、常松瑤子、大内秀子、関澤潤子、川口泰弘、横須賀紘子、西

堀俊雄、鈴木宏之、藤信義、細田礼子、田中弘子、今澤織子、石橋幸夫、有賀みゆき、山本剛、今西理、安田

博美、小林妥子、塚田ひろ子、竹永宏、竹永京子、花房玲子、遠藤みなみ、山田紀子、岩本政子、星宏輝、ツ

ルワカヒロキ、滝浪寿克、他１名

しらかば子どもの家・しらかばベビーホーム後援会総会報告

今年度、広報の担当をさせていただくことになりました。しらかば子どもの家あかね寮担当の小田絢菜

です。子ども達の元気な姿や楽しんでいる姿をたくさんお知らせできるよう努めてまいります。１年間よ

ろしくお願い致します。

ベビーホームの大きい子は、小さい子のお世話が大好きです。泣いていれば「いないいないばぁ！」と

泣き止ませようと声を掛けてくれます。日々の子ども達のやりとりの中にはほっこりエピソードがたくさん

あり、そんな子どもの成長に繋がる“やさしい気持ち”を拾い集め、たくさん褒めてあげたいと思ってい

ます。優しくお腹をトントンしてくれる小さな手が頼もしく、お兄さんお姉さんの気持ちでふれあってい

てとても微笑ましいものです。
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